

令和2年8月11日

ご利用者・ご家族の皆様
関係事業所、関係者の皆様

株式会社ぐるんとびー
代表取締役 菅原健介

訪問看護ステーションの非常勤職員（理学療法士）の新型コロナウイルス感染症に対する件

平素より、株式会社ぐるんとびーをご利用くださり本当にありがとうございます。

8月10日、『ぐるんとびー訪問看護ステーション』の非常勤職員（週3日勤務）1名にPCR検査陽性が確認された事をご報告させていただきます。

当該職員が8月4、5日の2日間に訪問した8名のご利用者さまについて藤沢市保健所より濃厚接触者として認定、感染防止対策を実施しての訪問サービス提供に切り替える様に指示がありました。

また、法人内職員および、併設する看護小規模多機能、居宅介護支援事業所、小規模多機能型居宅介護における濃厚接触者疑いの“該当者はいない”ことも通知頂きました。

◆経過

8月4日 8:30 出勤。18:30 退勤。（体温 35.7°、喉の痛み・咳・倦怠感・味覚障害なし）

8月5日 8:30 出勤。18:30 退勤。（体温 36.6°、喉の痛み・咳・倦怠感・味覚障害なし）

*両日とも事務所滞在はタイムカードの打刻のみ、5分以上の会話をしたスタッフなし

*合計8名のご利用者さま宅にリハビリテーション目的で40分～60分滞在

8月6日 休み。38度発症

8月7日 出勤停止。38度継続

8月8日 出勤停止。解熱。嗅覚障害がでた為、外来受診PCR検査実施。

8月10日 出勤停止。保健所より連絡あり、PCR検査、陽性確定。

8月11日 12時 保健所より利用者8名を濃厚接触者と認定。

当該職員を除く、そのほかの法人職員は非該当と通知あり。

◆訪問看護ステーション内でのコロナ対応（遠隔対応）について

該当職員との濃厚接触疑いのあるスタッフは0名（該当者なし）。

また、平時より以下の対応をとっております

- ・すべてのスタッフがサージカルマスクを着用
- ・朝礼は短時間化（10分）、換気を行いながら実施 *zoomで遠隔ミーティングも併用
- ・訪問車およびiPadを一人一台支給。各自が独立して訪問する体制をとっている。
（使用後はアルコール消毒を実施）
- ・記録はカナミックを利用し、事務所への出入りを最小化
- ・事務作業・休憩・着替えは各自が車中で実施
- ・長時間の会議はzoomで実施、事業所内ではマスク着用

◆今後の対応について

(藤沢市保健所より以下の指示があり、当法人もその指示に従っております)

《濃厚接触者について》

- ・ 2週間の外出自粛をおこなう
- ・ PCR検査等、今後の対応については適宜、保健所よりご家族へ連絡する
 - * PCR検査後、仮に陰性でも2週間の外出自粛は継続

《濃厚接触者の同居者および、関係者・関係事業者について》

- ・ 現時点では特別な対応は不要
- ・ 同居する家族の外出自粛なども不要
- ・ 現時点では濃厚接触者は感染者ではない為、関係者への周知も不要
 - * 風評被害等を考慮して、当法人の判断として全体周知させて頂くことにしました

《事業運営について》

藤沢市保健所から濃厚接触者を除き、従前の事業運営指示を継続してよいとの事。

◆法人からのお願いです

当該職員は出勤時の体温測定では異常なく、体調が悪くない状態での勤務を続けていたなかで発症に至ったことを真摯に受け止め、すでにコロナウィルスが町に蔓延しているという意識をさらに高め、在宅支援に向き合っていきます。

そして、ご家族、関係者の皆様をお願いします。私達、医療職・介護職も職業人である前に、皆様と同じように一人の人であり、あるいは親であり、家族と共に生活をする『人』でもあります。コロナ発生から約半年、呼吸器疾患など重篤化すると高リスクのある持病をもった方を含め、高齢者の方、障害を持たれた方と毎日を過ごしてきました。

それぞれが気を張り詰め、自分が感染し、誰かにうつしてしまったらどうしよう、結果として起こりうる最悪の事態が常に頭に浮かびながら、恐怖心と共に日常に向き合っています。スタッフの中にも持病をもちながらも職場に立ち続けているものもいます。

皆さまと同じ様に、スタッフ自身もストレスを抱えながら生活をしています。

現時点ではコロナに対して有効は手立てはなく、各々が【緩やかに】自粛をしながら日々の生活を送ることが求められております。当法人としては、今回、職員に感染者がでましたが、今まで以上に感染予防に注意するとともに、職員自身も健康である様に、適度な運動や外出は必要だという認識のもとに引き続き、業務を行って参ります。

ご家族および関係者の皆様のご不安を少しでも軽減することができるよう、保健所からの指導など個人情報に配慮しながら、ホームページやSNS等など状況をご報告させていただきたいと思っています。また、個々の利用者様の病状に変化があった場合は、管理者より随時ご報告させていただきます。

一刻も早く事態を終息させ、通常の運営に戻れるよう努力致します。

重ね重ねになりますが、法人として最善を尽くして対応します。

このコロナ時代を共に生きる『人』として、利用者さま、ご家族様、関係者みなさまのご理解・ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。